



Sacapuntas

LEGADO SIGUE PRESENTE



CLAUDIA
SHEINBAUM

› Este domingo fue un día para recordar en las filas de Morena y de la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, pues rememorarón el 1 de diciembre de 2018, cuando el ex mandatario Andrés Manuel López Obrador comenzó la ruta del movimiento de la Cuarta Transformación. En sus redes, tanto la titular del Ejecutivo como la bancada guinda celebraron al hombre que dejó un legado que continúa con el denominado “segundo piso”.



LENIA
BATRES

ARRANCA EVALUACIÓN DE PERFILES

› Donde habrá que estar muy pendientes es en los comités de evaluación de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial que se encargan de evaluar los perfiles de candidatos a jueces, ministros y magistrados que buscan participar en la elección judicial. Fue la ministra **Lenia Batres** quien anunció que iniciarán el proceso porque ya concluyó el registro.



ADÁN
AUGUSTO
LÓPEZ

A TODO VAPOR

› Nos dicen que el Senado desahogará en estos 15 días todos los pendientes de reformas del Ejecutivo federal. El presidente de la Jucopo, **Adán Augusto López Hernández**, advirtió a sus senadores que no habrá periodo extraordinario de sesiones. Buscan terminar todos los pendientes antes del periodo vacacional.

DANTE
DELGADODE BUEN
ÁNIMO

› Quien mostró su buena salud, fue el aún coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado**. En la toma de protesta de **Rocío Nahle** bromeó con los medios haciendo una sentadilla, para demostrar que el cáncer de estómago diagnosticado no le dañó gravemente. El jueves será relevado por **Jorge Álvarez Máynez**.

YASMÍN
ESQUIVELSIN
INJERENCIA

› A propósito de la reforma al Poder Judicial, la ministra **Yasmín Esquivel Mossa** dejó en claro que la elección de jueces, ministros y magistrados será un proceso transparente, en el cual no habrá injerencias de ningún tipo, ya sean de partidos políticos, ideologías o poderes fácticos. Al celebrar que casi 50 mil personas se registraron.

ROCÍO
NAHLEPRIMEROS
OBJETIVOS

› Quien vio cristalizado su sueño fue **Rocío Nahle**. Este domingo tomó protesta como la primera mujer gobernadora de Veracruz, acompañada de la presidenta Sheinbaum. La ex secretaria de Energía destacó que trabajará para erradicar la discriminación de género, origen, etnia o creencia, pues no fue fácil la batalla electoral e ideológica que ella vivió.

AMÉRICO
VILLARREAL

PREPARADOS

› Tras las amenazas de **Donald Trump**, **Américo Villarreal**, gobernador de Tamaulipas, aseguró que México está en alerta por una tormenta en el horizonte, pero aseguró que ya se están preparando para una eventual deportación masiva de mexicanos. Aunque todavía falta ver si las amenazas son una tormenta o un huracán.